

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación argentina

RESUELVE

Expresar Beneplácito por la participación y triunfo de dos estudiantes pampeanos en las Olimpíadas Nacionales de Cambio Climático Argentina 2024.

FUNDAMENTOS

Señor presidente,

La Copa Climática es una iniciativa impulsada por jóvenes para estudiantes y docentes de nivel secundario de Argentina para impulsar el desarrollo de acciones frente al cambio climático. Recorre los 5 módulos temáticos, en los que encontrarás juegos y desafíos para acumular puntos y pasar a la siguiente ronda.

En el marco de la Copa Climática, competencia nacional enfocada en la temática del cambio climático, los estudiantes de la EPET N°1 de Santa Rosa, La Pampa, han desarrollado un proyecto innovador que propone una reestructuración de los recorridos del transporte urbano en la ciudad de Santa Rosa, La Pampa. La propuesta busca mejorar la conectividad entre los barrios y fomentar el uso del transporte público por encima de los vehículos particulares, contribuyendo así a la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero.

Los estudiantes Axel Kuhn y Francisco Rosignolo, junto a su docente Marcelo Rohwain, han trabajado intensamente en este proyecto, demostrando un alto nivel de compromiso y capacidad técnica. Su iniciativa no solo apunta a mejorar la eficiencia del transporte urbano, sino también a mitigar el impacto ambiental del tráfico vehicular, promoviendo una movilidad más sostenible en Santa Rosa.

El proyecto de los estudiantes se alinea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) establecidos por la ONU, especialmente con el ODS 11, que busca lograr que las ciudades y los asentamientos humanos sean inclusivos, seguros, resilientes y sostenibles, y el ODS 13, que se centra en tomar medidas urgentes para combatir el cambio climático y sus impactos. Fomentar el uso del transporte público reduce las emisiones de gases de efecto invernadero, contribuyendo a la mejora del medio ambiente.

Es fundamental que este Honorable Cuerpo Legislativo reconozca y valore el esfuerzo de estos jóvenes, quienes con su iniciativa no solo contribuyen al desarrollo sostenible de su comunidad, sino que también representan un ejemplo inspirador para sus pares y para toda la sociedad. La participación activa de la juventud en temáticas ambientales es crucial para garantizar un futuro más verde y sostenible.

Por lo expuesto, solicito a las señoras y señores Diputados que acompañen con su voto favorable la consideración del presente Proyecto de resolución.

Martin Maquieyra

Diputado Nacional